

Universalnews.net

Viernes, 6 de Noviembre 2009, 8:32 pm - Año IX

Marbella / SP Alcántara [Internacional](#) [España](#) [Economía](#) [Tecnología](#) [Cultura](#) [Sociedad](#) [Salud](#) [Opinión](#) [Medio Ambiente](#) [Aikido](#)



PARTIDO POPULAR Vs SAN PEDRO ALCÁNTARA

(ISP).-El equipo de gobierno del PP vota en contra de la promoción turística de San Pedro Alcántara.

El pasado 19 de mayo fue rubricada una propuesta de moción para la promoción turística de San Pedro Alcántara, suscrita por la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara - ISP, junto a la Comisión Promotora por la Segregación y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, Opción Sampedreña - OSP, Partido Socialista Obrero Español - PSOE, Federación de Asociaciones de Vecinos de San Pedro Alcántara y Nueva Andalucía, Plataforma por el Futuro y Asociación Desarrollo Sampedreño. Cinco meses después, se ha logrado que la propuesta llegase a debatirse en el Pleno celebrado el pasado viernes en el Ayuntamiento de Marbella, de la mano del concejal sampedreño Juan Luis Mena Romero, el cual defendió de forma elegante, con la suficiente contundencia y argumentos claros sobre los motivos por los que es necesaria esta actuación, en pro de los intereses de los comerciantes y vecinos de San Pedro Alcántara, los cuales pagan sus impuestos sin recibir nada a cambio en este sentido. Lejos de apoyar la propuesta, en voz del concejal delegado de turismo del Ayuntamiento de Marbella, el desconocido por todos los sampedreños, José Luis Hernández García, se intentó ridiculizar la reivindicación que proponían los colectivos sociales más activos en San Pedro Alcántara y que representan a una gran mayoría de ciudadanos.

El resultado final fue, como era de esperar, contrario a los intereses de nuestro pueblo, el cual sigue sufriendo las consecuencias del olvido y desprecio de todos los gobernantes que han pasado por el gobierno del Ayuntamiento de Marbella. Los dieciséis concejales del PP votaron en contra de la medida, incluidos Miguel Troyano y Manuel Cardeña.

Desde ISP queremos mostrar nuestra más rotunda repulsa a la actitud del actual equipo de gobierno, encabezado por su alcaldesa María de los Angeles Muñoz Uriol. El Partido Popular ha picado el anzuelo y, a pesar de haber incluido en la moción elementos referidos a la unión actual de San Pedro Alcántara y Marbella, siguiendo las teorías unionistas del PP, continúan votando por sistema en contra de los intereses de todos los ciudadanos ya que, como venía recogido en el texto, la diversificación de la oferta turística que se ofrecía, beneficiaría a Marbella y mucho más a San Pedro Alcántara, activando todos aquellos elementos arquitectónicos e históricos que concienzudamente se retienen ocultos por este y otros partidos políticos en el poder.

A pesar de que el PP ha obtenido datos fehacientes de su pérdida de respaldo de aquellos que en las pasadas elecciones confiaron en sus promesas, veintinueve meses después, no saben salir de la situación que ellos mismos han creado, permitiendo una vez más que los impuestos de San Pedro Alcántara sean retenidos en Marbella para sueldos del personal de confianza (contratados a dedo), obras faraónicas y eventos deportivos gestados para la élite cercana a sus intereses económicos. Al pueblo no escapan estas circunstancias y la brecha abierta entre la ciudadanía y el Partido Popular es más evidente día tras día.

Aportando más datos a esta hemorragia que sufre el PP, hemos sido testigos esta pasada semana de la creación de un virtual foro socio-económico del que pretenden formar parte del mismo empresarios y profesionales sampedreños, dado que, con muy buen criterio, al parecer la Asociación de la Pequeña y Mediana Empresa de San Pedro Alcántara, ha vuelto la espalda a la señora alcaldesa de Marbella.

Nos consta que, los quince asistentes a la primera reunión del citado foro, fueron convocados a prisa y corriendo, haciéndoles creer que estaban invitados, unos a una jornada técnica sobre economía local y otros a un evento de promoción turística para San Pedro Alcántara, cuando en realidad se trataba del primer mitin político del PP, cara a las próximas elecciones, utilizando para ello fondos y personal del Ayuntamiento.

Si el Partido Popular cree que de esta forma va a conseguir detener su declive en San Pedro Alcántara, estamos viviendo el principio del fin de esta formación en nuestro pueblo, próximamente Independiente.

Publicidad

**Su
Publicidad
Aquí**

prensa@universalnews.net

Publicidad

Acción Geoda
hostigal.com - alojamiento web



Lo mas leído

SEMINARIO DE NOESITERAPIA, CURACIÓN POR EL PENSAMIENTO, DEL DR. ESCUDERO (VÍDEOS)

POR FAVOR, HAZ CIRCULAR ESTE AVISO A TUS AMISTADES, FAMILIA, CONTACTOS !!!
Alejandro Santaella publica la segunda parte de Sebastián y el cetro de la vida

"La justicia francesa (presuntamente) ha secuestrado a mis hijos"
CARTA DE UN PADRE, ANTE LA SITUACIÓN HIPOTECARIA DE SU HIJA: parad los dsahucios

AHORA QUE VUELVEN LOS DE ANTES

"Estamos acostumbrados a ver curarse procesos considerados incurables"
¿Por qué, se preguntan por qué?

Kiva Microfinance

"Loans that Change Lives."
Make a Difference and
Lend Today!

www.kiva.org

Public Service Ads by Google